



### **32 estudiantes latinoamericanos de la Fundación Botín se forman en Salamanca**

Los 32 estudiantes latinoamericanos que participan en la VI edición del Programa para el Fortalecimiento de la Función Pública en América Latina de la Fundación Botín concluyen hoy su estancia en Salamanca. Su formación, que se ha iniciado en Estados Unidos en la Universidad de Brown, ha continuado en Salamanca en el Instituto de Iberoamérica. La Fundación ha incorporado a la capital del Tormes al programa formativo para dar a conocer la relación de la Universidad con América.